

**Mestre propone la creación de una oficina técnica especializada para analizar la problemática de las viviendas de La Algaida y poner solución** La candidata a la Alcaldía de Sanlúcar, Ana Mestre, ha mantenido nuevamente un encuentro con la junta directiva de la asociación AVILLA, que reúne a los vecinos afectados por la problemática de las viviendas ilegales en La Algaida y que cuenta con más de 500 asociados.

---

Mestre estuvo acompañada por el presidente de AVILLA, Juan Alonso Rodríguez, y el resto de representantes de los vecinos de La Algaida que se encuentran en esta situación y se interesó en conocer si habían avanzado en la consecución de sus objetivos, que no son otros sino la legalización de sus viviendas, así como la dotación de servicios básicos como alumbrado o alcantarillado de los que carece en La Algaida. La dirigente popular anunció una serie de medidas para abordar este problema que quiere llevar a cabo si los sanluqueños le dan la confianza el próximo 24 de mayo. Éstas se centran en la creación de una oficina técnica especializada en analizar la problemática de La Algaida y ver las posibles alternativas ya que Mestre ha asegurado que la “imposición de multas y de medidas coercitivas no llevan a ninguna parte, solo a arruinar a los vecinos de La Algaida y más cuando la administración tiene parte de culpa en lo que está ocurriendo”.

En este sentido, Mestre ha señalado que el equipo de Gobierno de PSOE-CIS no se ha preocupado en “ayudar a los vecinos de La Algaida jugando con promesas cuando se acercan las elecciones y después dejándolos en la estacada”, porque “los vecinos necesitan soluciones y no sanciones millonarias que arbitrariamente se ponen, supuestamente como medida disuasoria.”

Para la candidata a la alcaldía resulta “curioso ver como el equipo de Gobierno formado por PSOE-Ciudadanos teniendo a un concejal viviendo en una vivienda similar a la de éstas familias no han hecho más que mentirles y no buscar soluciones”.

Además la candidata a la alcaldía también ha propuesto a los vecinos la creación de un equipo de trabajo que se centre en analizar la estructura de la propiedad, censar las edificaciones y plantear las soluciones para este paliar esta situación concreta, porque son muchos los factores que hay que tener en cuenta para que la solución a este problema se realice sin que arruine económicamente a los vecinos”.

En definitiva, Mestre ha asegurado que “esta situación se puede cambiar, solo hace falta voluntad política para querer ayudar a los ciudadanos y ofrecer soluciones a los vecinos que tienen problemas”.